
Ata da Sessão do Conselho de Curadores da Universidade Federal do Paraná, realizada em 1 
7 de maio de 2009. 2 
Aos sete dias do mês de maio do ano dois mil e nove, às dezessete horas, na Sala do Conselho 3 
Universitário, reuniu-se o Conselho de Curadores da Universidade Federal do Paraná, sob a 4 
presidência do Conselheiro Wido Herwig Schreiner. Presentes os Conselheiros Titulares Carlos 5 
Aurélio Nadal, José Borges Neto, Vicente Barbosa Miranda, Guilherme Hideo Assaoka Hossaka. 6 
Também presente o Conselheiro Suplente Adriano Camargo Gomes e a Chefe da Auditoria 7 
Interna da UFPR, Senhora Luciane Mialik Wagnitz Linczuk. Justificaram suas ausências os 8 
Conselheiros José Geraldo Maderna Leite, Mitsuru Miyaki, Cássio Frederico Camargo Rolim, 9 
João Luiz Rodrigues Biscaia e João Carlos da Cunha. Havendo quorum, o Presidente declarou 10 
aberta a sessão colocando em análise e votação a ata da sessão realizada no dia 19 de março do 11 
corrente, a qual foi aprovada por unanimidade. Em seguida o Presidente deu posse aos novos 12 
representantes da comunidade: titular – João Luiz Rodrigues Biscaia e suplente – Vicente 13 
Barbosa Miranda. Ordem do Dia: 01) Processo nº 025272/2001-62 – Proposta de alteração 14 
do Regimento do CONCUR. O Presidente iniciou registrando a presença do Professor Wiliam 15 
Alves Barbosa, que na condição de relator da proposta no Conselho Universitário detalhou as 16 
alterações por ele sugeridas no Estatuto e Regimento Geral da UFPR, tendo como origem 17 
alteração do Regimento Interno do Conselho de Curadores. Explicando os principais detalhes de 18 
sua proposta o Professor Wiliam Alves Barbosa destacou o entendimento de que atualmente o 19 
CONCUR vinha sofrendo uma segregação de funções, para o que, além de propor correções, o 20 
mesmo deveria ser reposicionado dentro da estrutura administrativa da UFPR como órgão 21 
superior da Instituição, conforme os demais conselhos superiores da UFPR. Após mais algumas 22 
explicações, o Presidente agradeceu ao Conselheiro Wiliam Alves Barbosa, registrando que 23 
oportunamente também deveria ser ouvido por este Conselho o Professor Valdo José Cavallet, 24 
relator de vista deste mesmo processo junto ao Conselho Universitário. 02) Processo nº 25 
045861/2002-57 – Relatório Financeiro do Núcleo de Concursos – agosto/2001 a julho/2002. 26 
Processo retirado de pauta a pedido do Relator, Conselheiro Wido Herwig Schreiner. 03) 27 

Processo nº 056517/2008-41 – Plano Anual de Atividades da Auditoria Interna – 28 
PAINT/2009. O parecer do Conselheiro José Geraldo Maderna Leite foi lido pelo Conselheiro 29 
Carlos Aurélio Nadal. Após a leitura a Chefe da Auditoria Interna realizou uma série de 30 
esclarecimentos sobre as questões levantadas pelo relator envolvendo as atividades 31 
desenvolvidas pela Unidade de Auditoria Interna da UFPR. No mérito, a Auditora entendeu 32 
oportuna algumas adequações que deveriam ser realizadas no parecer do relator. Diante ao 33 
exposto e considerando a ausência do Conselheiro José Geraldo Maderna Leite, o processo foi 34 
retirado de pauta para ser relatado na próxima sessão. 04) Processo nº 053045/2008-74 – 35 
Relatório de Conformidade Contábil e de Registro de Gestão – 2008 da Auditoria Interna. 36 
Processo relatado pelo Conselheiro Carlos Aurélio Nadal que emitiu o seguinte parecer: 37 
“Analisando a IN 06/2007 do STN, em seu Artigo 2º ‘A Conformidade Contábil terá como base 38 
os Princípios e Normas Contábeis aplicáveis ao setor público, a Tabela de Eventos, o Plano de 39 
Contas da União e a Conformidade dos Registros de Gestão’, verifica-se que o presente 40 
relatório foi concebido e executado segundo esta diretriz, também foi atendido o Artigo 3º que 41 
exige que o profissional responsável pelo parecer esteja inscrito no CRC, designado e 42 
credenciado pelo SIAFI e os outros Artigos no que diz respeito a análise de Conformidade de 43 
Registros”. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 05) Processo nº 44 
045440/2008-83 – Prestação de Contas – UFPR/FUNPAR – 2008. Relator Conselheiro Wido 45 
Herwig Schreiner. Parecer: “Somos de parecer, s.m.j., que os referidos processos sejam 46 



remetidos de volta à FUNPAR para a juntada da documentação faltante, conforme o relatório”. 47 
Em discussão, houve a sugestão de que o parecer fosse complementado com a seguinte frase: “... 48 
de modo que seja possível uma melhor análise de mérito”. O relator acatou a sugestão. Em 49 
votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Encerrada a pauta e livre a palavra e nada mais 50 
havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a presente 51 
sessão da qual eu, Dionei José da Silva, Secretário, lavrei a presente ata. 52 


